

# Ex eventuales de Delphi se encierran para pedir el mismo trato que al resto de obreros

El consejero dice que «no son los trabajadores» de la multinacional y descarta reunirse con ellos

MANUEL ESTÉVEZ

CÁDIZ.— Los ex trabajadores eventuales de Delphi iniciaron ayer un encierro indefinido en el edificio de los sindicatos de la capital gaditana para reclamar a la Junta de Andalucía el mismo tratamiento que al resto de trabajadores afectados por el cierre de la planta de Puerto Real y que negocien con ellos directamente, ya que no se sienten representados por los sindicatos.

Tras una concentración a las puertas de la sede de la Delegación Provincial de Empleo de la Junta de Andalucía en Cádiz, más de medio centenar de ex eventuales iniciaron el encierro.

Entre ellos, los 30 trabajadores que quedaron fuera de los planes de recolocación y formación de la Junta de Andalucía, según el portavoz del colectivo, Jesús Dávila, que anunció que propondrá «negociar directamente con la Junta de Andalucía ya que nos enteramos de que el viceconsejero [de Empleo] propuso a los sindicatos negociar con nosotros directamente».

«Intentaremos negociar nosotros porque la verdad es que no nos sentimos representados por los sindicatos, ni bien defendidos», insistió Dávila, que anunció que pidió «que se arregle lo antes posible la lista que han sacado porque, de los 175 que han seleccionado, hay alrededor de 40 cumplen los criterios y que por defecto de forma no los han incluido».

Reclamó también la rectificación del censo de los trabajadores que se beneficiarán de los planes de recolocación y formación porque entiende que hay «errores» en su confección ya que «hay 30 compañeros que por días se quedan fuera de poder acumular más

«Intentaremos negociar nosotros porque no nos sentimos representados por los sindicatos», dicen

de 1.500 días de trabajo en Delphi» y «la igualdad con los otros dos colectivos implicados en el cierre de Delphi», como son los trabajadores de plantilla y los de la industria auxiliar.

Por su parte, el consejero de Empleo, Antonio Fernández, aseguró que este colectivo «no son los trabajadores de Delphi, son los ex eventuales de Delphi, fueron trabajadores y son ex eventuales» y aclaró que «no hubo nunca ninguna reunión porque la reunión de todos los trabajadores la celebran los sindicatos que son los únicos interlocutores válidos que están elegidos».

Según Fernández, los sindicatos «tienen permanente reunión con la Consejería de Empleo» y



Un trabajador eventual de Delphi, ayer, antes del encierro. / EFE

## El PP acusa al consejero de Empleo de «engaño masivo»

M. E. CÁDIZ.— El secretario general del PP-A, Antonio Sanz, calificó ayer de «enormemente graves» las declaraciones del consejero de Empleo, Antonio Fernández sobre los ex eventuales de Delphi.

Considera que ha incumplido el acuerdo firmado con los sindicatos el pasado 4 de julio porque en el mismo se establecía que se integraría este colectivo, por lo que lo acusó de haber «engañado a un número muy importante de trabajadores a los que les va a someter a

una discriminación absolutamente injusta e inaceptable».

«El PSOE los va a dejar tirados y abandonados a su suerte» porque «el engaño es masivo en Delphi ya que el ofrecimiento de empleo a alternativas provocará que algunos trabajadores vivan de las prestaciones sociales y de los cursos de formación pero no empleo, que es lo que había prometido el Partido Socialista, no hay», aseguró tajante.

Sanz anunció la presentación de una proposición no de Ley para exi-

gir que a los ex eventuales se les considere como empleados fijos porque «estamos hablando de personas que llevaban vinculados a la empresa entre 13 y 17 años», por lo que entiende que, «si se ha dado a otros trabajadores consideración a otros trabajadores como los de las empresas auxiliares», los ex eventuales «son unos señores que tienen más que garantizados su vinculación directa y fija a la empresa y, por ley, deberían haber sido fijos hace mucho tiempo», añadió.

«han firmado un acuerdo por unanimidad», mientras que los ex eventuales «ni han tenido reunión, ni la van a tener porque no es ningún colectivo elegido por el conjunto de trabajadores, por lo tanto, Delphi como tal, tiene sus acuerdos que se están cumpliendo perfectamente», apostilló.

El consejero aseguró que «el viernes pasado la justicia ya concretó cuál era su situación porque habían planteado unas demandas que los tribunales le han desestimado, por lo que judicialmente también se ha clarificado su postura y no hay ningún problema».

Antonio Fernández respondió de esta forma al portavoz de los ex eventuales de Delphi que criticó que la Consejería de Empleo hubiese anulado el pasado martes por correo electrónico una reunión que tenía prevista con ellos, «alegando que se remite al acuerdo» y que «sólo negociará con los sindicatos».

En este sentido, el portavoz de los ex eventuales señaló que presentaron un total de 176 demandas en tres juzgados por distintos fundamentos, «vulneración de los derechos fundamentales, por fraude de ley y por discriminación en el trabajo» y que, según les explicó su abogado, la sentencia a la que se refiere Fernández, corresponde a «las seis primeras y sólo por una vía».

Dávila precisó que, según esta sentencia, «no queda suficientemente probado que se haya producido una vulneración de los derechos fundamentales» de los demandantes, pero «ya está preparado el recurso» porque, además, «hay errores en ella» y «este hecho no quiere decir que vayan a desestimarse las otras dos vías y que vaya a ocurrir lo mismo en los 170 casos restantes».

El PSOE subraya que los sindicatos son los únicos «interlocutores válidos» y «legítimos» para la Junta

El secretario de Organización del PSOE andaluz, Luis Pizarro, insistió en que la Junta de Andalucía ha conseguido un gran acuerdo de cierre de la planta de Delphi en Puerto Real y justificó el actual conflicto con los ex eventuales a que un grupo de trabajadores no acepta lo que han firmado el Gobierno andaluz y los sindicatos que son, a su juicio, los «interlocutores válidos» y «legítimos».

Luis Pizarro manifestó de forma didáctica que «los representantes de los trabajadores en las empresas son los sindicatos que se presentan democráticamente a las elecciones y sale un número determinado de representantes» de esas elecciones.